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AGENDA 

Lunedì 07 giupo ore 11,W 
Sala Convegni d& h v i n c i a  

Lunedì 7 giugno alle ore 1 1 presso la d a  convegni SUA prcsenmo alla stampa lo spomflo 

Centro Senizi Donne. Saranno presenti il presidente Franco Antoci e ~'assessm Piero 

M a n M .  



c- estratto da LA SICILIA del 04 giugno 70 10 

« L 9 ~ t t u r a  rimane sahra)) 
II presidente Antoci: ul ritardi non hanno nulla a che vedere con i fondi destinati alla Ragusa-Catania, 

Molto rumore per nulla. Per dirla alla Shake- 
speare, il presidente della Provinria, Franca Anm- 
ci. allarmate dai rurnors che mettevano in serio 
dubbio la praticnbilità burocratica del finanzia- 
mentodel Cipe, per la mancata pubblicazione su- 
gli organi ufficiali dello Stato delle somme previ- 
ste. e andato a chiedere informazioni per sgorn- 
brare il campo da ogni equivoco di sorta. E le ri- 
sposte ottenute sono state incoraggianti. 

"Quanto meno - afferma il presidente Arimci - 
abbiamo preso atto del fatto che i ritardi nella 

L pubblicazione deli'amrnontare complessivo del- 
le risorse economiche destinate dal Cipe al pro- 
getm di raddoppio della carreggiata della Ragu- 
sa-Catania non hanno nulla a che vedere con la 
realtà wtontà di sostenere finanziariamenfe l'in- 
fractnimtra, che c'è e rimane salva Salo un intop- 
po di carattere burocratico, ndl'altro, che ha im- 
pedito finora la pubblicazione delle suddette ci- 
fre sulla Gazzema ufficiale. Un intoppo che non va 
per nulla ad inficiare quello che, fino a questo 
momento, è stato i1 percorso intrapreso". Percor- 
W destinato comunque a prolungarsi. rispetto al- 
le previsioni iniziali, considerato che ci sono sta- 
te delle nwid al momento della chiusura della 
Fra con i l  projetc financing. "Non credo saranno 
ntardi incolmabili - fa sapere Antoci - e, ad ogni 
moda. piuttosto che partire con i lavori all'inizio 

= del prossimo anno si patri ritardare di qualche 
mese. L'importante 6 avere incassato ia sicurez- 
za rispetto ai fandi già stanziati, circostanza che, 
negli ultimi giorni, era stata messa in dubbio 
con riferimentoai mancati adernpimmti tecnici 
di cui sopra. Per fortuna, invece. nulla di tutto 

I 

questo". I1 Cipe ha finanzidto il progetta detta 
Ragusa Catania nel gennaio scorso. La riunione 

, tenuta sotto la presidenza di Silvio Berlusroni ed 
alla presenza del somsegretario con delega al  Ci- 
pie. Gianfranco Miccichè ha avuto, tn quel caso, 

' I'estto sperato per il temtono della provincia. 
l'importo del finanzianieritu di. poco più di 
200 milioni di euro per un'opera che c~sterà  890 
milioni. di cui 532 finanzan da privati e 150 dal- 
la Regione. Dopo il finamiamento da parte del Ci- 
pe Pora in fase di elaborazione il progetto de6ni- 
tivo dopo di che si porrà passare alla fase vera e 
propna di cosmuione. I tecnici contano di com- 

4 
pletare i'opera p r  il 2015. L'amrnodemarnentoa 
quattro corsie è prevìsro per il collegamento via- 
rio comprem tra lo svincolo delta ss 514 "Di Chia- 
rmonte" con la ss I I5 e lo svincolo della ss 194 
"Ragusana" con la'& 114. Lln totale di 68 km. i[ 
progetto ha lo scopo di ridurre in maniera note- 
vole i tempi medi di trasporre e il tasso degli in- 
cidenti. Il progemi consente l'introduzione di 
una velocità amministrativa pan a 1 IO km/h per 
l'intero percorso. LI larghezza prevista per le 
quattro corsie i di 22 metri. Sulla carreggiata 
Ragusa-Catanh sono previsti 19 viadotti per uno 

sviluppo totale di 4,40 h mentre suila carreg- 
giata Catania-Ragusa sono previsti 16 viadotci 
peruno sviluppo totaledi 3.80 km Per quanto ri- 
guarda le gallerie, sulla carreggiata RagucaSata- 
nia ne sono previste 8 naturali, per uno sviluppo 
totale di 2,57 km, e4artifickli. per uno sviluppo 
totale di 780 metri. Sulla carreggiata Catania- 
Ragusa. invece, sono previste 8 gailene naturali 
per uno sviluppo totale di 2.90 metri e 3 gallerie 
artificiali per uno sviluppo totale di 650 metri. I1 
haccrato termina con lo svincolo di intercon- 
nessione con l'autostrada Catania-Siracusa Per 
consentire il collegamento con La rete shadale se- 
condaria è prwista dnde la realizzazione di 13 
svincoli. Il comitato ristretto, presieduto dal pre- 
sidente della provincia Franco Antoci, che ha se- 
guito tutto l'iter delh progettazione dell'impor- 
tante infrastmmra stato presente a Roma per 
avere contezzd dell'approvazione del progetto 
cla parte del Comitato interministeriale della p w  
grarnrnazione ectinrimic~ "Si tratta di un proget- 
to di notevole importanza - afferma il presideo- 
t e h t o c i  -per lo sviluppo del nastro territorio". , 

610RGW)UUUO I 

I I 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 


























































